

Imaginez un pays riche (de blancs)...

Imaginez que des pauvres (noirs) veuillent rentrer dans ce pays riche...

Imaginez que des murs et des barbelés empêchent les pauvres de rentrer...

Imaginez que les pauvres essayent quand même de rentrer...

Imaginez qu'ils s'arrachent des bouts de peau contre les barbelés...

Imaginez qu'ils tombent des murs et se brisent les os...

Imaginez que des policiers du pays riche tirent
sur ceux qui parviennent en haut des murs...

Imaginez que ceux qui passent quand même
soient expulsés et abandonnés en plein désert sans rien...

Imaginez que des milliers de pauvres meurent ainsi chaque année
en tentant de rentrer dans le pays riche...

Imaginez que ce soient les gouvernants élus du pays riche
qui donnent les ordres aux policiers...

Imaginez que les partis de gauche du pays riche détournent le regard...

Imaginez que les gens du pays riche se taisent et laissent faire...

N' imaginez plus !

Ce pays riche (de blancs), c'est l'Europe !

Ces pauvres (noirs), ce sont les sans-papiers !

Ces barbelés et ces murs racistes, ce sont ceux de l'Espagne !

Ce désert, c'est celui du Maroc !

Ces policiers, ce sont nos fonctionnaires !

Ces gouvernants élus et ces partis de gauche, ce sont les nôtres !

Ces gens du pays riche, c'est nous !

Et vous, ça ne vous donne pas envie de vomir ?